

Dann kam noch der Kopf und die Arme.  
Dann mußte der Schneemann auch Augen haben, damit er sehen kann; und da steckten sie ihm zwei kleine schwarze Kohlen ins Gesicht, und da hatte/der weiße Schneemann ganz schwarze Augen. Und da stand er ganz still auf der Wiese und guckte sich die Welt an und tat keinem Menschen was zu leide. Aber die Kinder standen um ihn herum und lachten ihn aus. Und als er da so eine Weile gestanden hatte, da dachte er, er hätte jetzt lange genug hier gestanden und ging spazieren. Und da fing er an zu gehen und ging ein ganzes Stück weiter. Und als er noch ein Stück weiter ging, da kam die Sonne. Die guckte ihn immer an, und die hatte so warme Strahlen, und da wurde/es dem Schneemann ganz heiß. Und als er so im Gehen war, da verlor er auf einmal ein Bein, dann das andere, und dann gings ihm an den Leib. Und da verlor er auch noch den Kopf und das war schlimm; da wars mit ihm vorbei. Da lag alles